

Samedi après-midi, Hervé Féron a été reçu par l'Association Interculturelle du Grand Nancy qui organise tout le week-end sa grande kermesse à Vandœuvre.

Hervé Féron a été accueilli très chaleureusement, puis il a fait le tour des stands ce qui lui a permis de partager beaucoup de moments de convivialité avec des centaines de personnes. Cette association est particulièrement remarquable, elle crée beaucoup de lien social, de liens de fraternité, de la culture à mettre en valeur.

Dans sa prise de parole, Hervé Féron a pu dire tout le bien de cette association, d'autant plus que ce n'était pas la première fois qu'il assistait à cette kermesse.

